

Fecha 19.07.2023	Sección Negocios	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

Tortillas y consumo humano EU pide frenar NOM sobre maíz transgénico

El gobierno de Estados Unidos exigió a México retrasar la implementación de la Norma Oficial Mexicana 187, que pretende prohibir el uso de maíz transgénico para la elaboración de tortillas o alimentos de consumo humano. “Solicitamos a México que demore la finalización e implementación de la NOM-187-SSA1/SE-2023 hasta que los socios comerciales hayan sido debidamente notificados y se les haya otorgado un periodo de tiempo razonable para revisar y presentar

comentarios por escrito a través del sistema de notificaciones de la OMC (Organización Mundial de Comercio)”, establece el documento presentado por el Departamento de Agricultura del país vecino (USDA, por su sigla en inglés). Reitera que la nación debe apegarse a los acuerdos signados en el Tratado México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), donde también se delimita la aplicación de este tipo de regulaciones sin una notificación debida a las naciones miembro.



Página 1 de 1
\$ 23302.00
Tam: 61 cm2